

仙台市立高森中学校



高森中学校は平成2年4月に開校し、今年で創立33年を迎えます。たくさんの緑に囲まれた、全校生徒302名の中学校です。ソフトボール部が県大会で優勝するなど、部活動にも一生懸命取り組んでいる学校です。



森 和子 校長



萩原 潤 会長

～校章～

五角形に結ばれた木々の芽は、互いに強く絡み合い、生徒の団結力を表し、幹をイメージした「中」の字とそこから五方向に大きく堂々と広げた若葉は、生徒のエネルギーな能力の伸長を表しています。

想いをつなぐ ～10周年の森～

校舎の南側にある10周年の森は、高森中学校が創立10年を迎えた平成12年に創設されました。

20年以上が経った今でも、PTAと地域の方々にご協力をいただきながら、春と秋の2回、土作りや花植えなど楽しく整備を行っています。

春にはチューリップや色とりどりの花を咲かせ、新入生を出迎えました。今年度の春花壇のデザインは、七夕飾りをイメージした「レインボーフォレスト」です。「仙台市緑と花いっぱい花壇コンクール」では、「最優秀賞(仙台市長杯)」をいただきました♪

10周年の森は、学校と地域、生徒をつなぐ高森中学校のシンボルです。



花壇デザイン画



花壇整備

～ ありがとうの気持ちを伝えたいこの人 ～

*** いつもありがとうございます ***

安齋 かずえさん



安齋さんは、10周年の森の創設後、20年にわたりずっと森の成長を見守ってくださっている、花壇整備の先生です♪土壌改良から腐葉土作り、ボカシ肥料作りなどのご指導をいただき、生徒たちに森の講話も行っています。シャベルを使った花壇のプレートも、安齋さんのアイデアです♪

横山 倫子さん



高森中学校では、生徒が「すこボラ隊(すこしだけボランティア)」として、地域のために活動しています。今年も町内会の夏祭りの会場設営や児童センターまつりで活躍♪横山さんは、生徒たちのために学校と地域を繋ぐスーパーバイザーです♪

森の講話

夏祭り会場設営中

合唱コンクール

7月12日に校内合唱コンクールが開催されました。この日のためにたくさんの練習を重ねた生徒たち。会場には、各クラスの美しいハーモニーが響き渡りました。



高中祭

9月2日に開催された高中祭では、弁論や野外活動・修学旅行の発表のほか、総合文化部・吹奏楽部などの発表が行われ、練習の成果を存分に発揮することができました。

